Tendencias | Estados Unidos | Noticias de hoy | Álvaro Uribe Vélez | Presidente Gustavo Petro | Semana por Colombia

Semana | Economía | Empresas

Empresas

Ecopetrol reporta normalidad en su operación en Campo Rubiales, tras afectaciones por protestas de indígenas en la vía

Algunos protestantes han ingresado a las instalaciones de empresa y han sacado a sus operarios.

Redacción Economía

1 de abril de 2025, 11:29 a. m.



En la mañana de este primero de abril, los trabajadores de la UTIPEC, que realizan sus funciones en Campo Rubiales — uno de los yacimientos petroleros más grandes de Colombia y ubicado en el departamento del Meta, específicamente en los Llanos Orientales — , reportaron una problemática situación con una protesta indígena.

Los trabajadores indicaron una afectación en las empresas tras un bloqueo por parte de comunidades indígenas en la vía que comunica a Puerto Gaitán con Campo Rubiales, más específicamente en el kilómetro 113, en el área de Caño Sur.



"Los aborígenes exigen la restitución de sus tierras, el reconocimiento de sus territorios ancestrales y el cumplimiento de acuerdos incumplidos por operadoras, especialmente Ecopetrol", comentó Alejandro Ospina, de la UTIPEC.

En medio de las protestas, algunos manifestantes han exigido el retiro inmediato de sus operarios. Además, otros indígenas ya han llegado a Bogotá para expresar su molestia.

Lo más leído

- 1. Lotería de la Cruz Roia: resultados del sorteo del 1 de abril de 2025
- 2. Reapareció Carlos Lehder en un restaurante comiendo bandeja paisa: "Ya pagué mis deudas, pido perdón y una segunda oportunidad"



Contexto: Pese a ofrecimiento del Distrito, indígenas de Piendamó, Cauca, permanecerán en la Plaza de Bolívar hasta que Petro los atienda

Encuentra aquí lo último en Semana

- 1. Reapareció Carlos Lehder en un restaurante comiendo bandeja paisa: "Ya pagué mis deudas, pido perdón y una segunda oportunidad"
- 2. Corte Suprema abre indagación preliminar contra la senadora Martha Peralta por el escándalo de la UNGRD
- 3. Denuncian por "traición a la patria" a congresistas que acudieron a la CIDH a pedir medidas cautelares por amenazas del Gobierno Petro
- 4. Ibagué y Cúcuta completaron casi tres años con el mayor desempleo del país. ¿Por qué las golpea más ese
- 5. Cartagena y Bolívar se proyectan hacia el futuro: conozca sus grandes apuestas en la gira de Semana por Colombia. Esta es su agenda

Precisan que la situación también se generó en contra de trabajadores de empresas como Rehma, Croil y Arcomat. Estos han expresado la afectación a sus labores.

Pese a ello, desde Ecopetrol se indicó que pese a los bloqueos en la región y las afectaciones a la operación, el campo no ha dejado de operar en ningún momento.

Las afectaciones serían cerca a un campo petrolero clave en el país, I Foto; Pilar Meiía

De otro lado, los indígenas indican que hasta el momento no hay fecha definida para el levantamiento de la protesta, y se espera que en las próximas horas se adelanten diálogos entre las partes involucradas.



Contexto: Vía Panamericana, entre Popayán y Cali, está bloqueada con maquinaria amarilla y tierra, ¿quiénes son los responsables?

Cerca de 3.000 indígenas llegaron a Bogotá para protestar contra Petro

De otro lado, se conoció hace algunas horas llegaron cerca de 3.000 indígenas a la capital colombiana, como parte de una minga nacional, con el objetivo de exigirle al Gobierno nacional el cumplimiento de acuerdos previos, además de hacer visible los efectos del conflicto armado en sus territorios.

Los indígenas llegaron hasta Bogotá en chivas, provenientes de los departamentos de Cauca, Nariño y Putumayo, en el suroccidente del país.



Noticias relacionadas

Ecopetrol Protestas indígenas

Noticias Destacadas

Empresas Vida Moderna Nación Gente Tecnología Política

dacción Economía



Con inversión de \$ 80.000 millones, PepsiCo construyó en Tenjo el centro de almacenamiento de papa más grande de Latinoamérica



Ecopetrol reporta normalidad en su operación en Campo Rubiales, tras afectaciones por protestas de indígenas en la vía



Navegando la próxima frontera de la IA en América Latina



¿Cuánto cuestan las misiones espaciales de la Nasa?



Juez obliga a reconocida empresa de alimentos para mascotas a entregar información clave: tiene 48 horas;



Conocida marca de autos pondrá a la venta sus acciones en la Fórmula 1; ¿se despide de la máxima categoría?





Nuestras marcas: Semana Play El País 4 Patas Sostenible Finanzas Personales Foros Semana

Semana Rural

Fucsia

Política de Tratamiento de Datos

Acerca de nosotros:

Términos de uso

Términos suscripciones Aviso de privacidad Política de Riesgos C/ST Política SAGRILAFT

Certificación ISSN TyC Plan de Gobierno Para notificaciones judiciales e-mail: juridica@semana.com

Protección del consumidor Industria y Comercio SUPERINTENDENCIA

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención Lunes a Viernes de 8:00 a.m. a 6:00 p.m.

Trabaje con nosotros

Paute con nosotros

Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización es